



■ NOMBRAMIENTO

Carlos Fortea, nuevo presidente de los traductores literarios españoles

L.G.

Carlos Fortea, profesor y exdecano de la Facultad de Traducción y Documentación de la Universidad de Salamanca, ha sido elegido presidente de ACE Traductores, la asociación que agrupa a los traductores de libros en España.

Traductor literario desde 1986, Fortea ocupaba hasta ahora el cargo de vicepresidente primero de esta asociación que es la interlocutora de los traductores ante el Ministerio de Cultura, la Conferencia de Centros y Departamentos de Traducción e Interpretación del Estado, la Federación de Gremios de Editores y el Consejo Europeo de Traductores Literarios.